



5 septembre 2017

La Fondation Werner Siemens et l'Etat du Valais poursuivent leur engagement contre le chômage des jeunes

(IVS).- La Fondation Werner Siemens s'implique à nouveau dans un projet valaisan en faveur de la jeunesse. Ses représentants et le chef du Département de l'économie et de la formation (DEF) Christophe Darbellay ont signé un contrat garantissant le financement d'un projet d'appui aux formations dans le domaine des enveloppes et techniques du bâtiment (AFBAT) d'une durée de cinq ans pour un montant de 1.6 millions de francs.

Le projet d'« appui aux formations dans le domaine des enveloppes et techniques du bâtiment (AFBAT) », soutenu par la Fondation Werner Siemens, vise à mettre sur pied des cours de renforcement et de perfectionnement pour les jeunes en formation dans les branches techniques du bâtiment, principalement dans le domaine des économies d'énergie. Ces cours leur permettront de répondre aux exigences élevées de leurs formations. La création d'un laboratoire d'essai pour l'expérimentation des acquis théoriques devrait permettre aux jeunes de développer les compétences nécessaires et de mobiliser leurs connaissances dans des projets en lien avec la pratique. La conduite du projet AFBAT est assurée par le Service de l'industrie, du commerce et du travail (SICT).

Le soutien de la Fondation Werner Siemens, d'un montant de 1.6 million de francs et d'une durée de cinq ans, constitue une reconnaissance du travail effectué pour la prévention du chômage des jeunes en Valais. Le projet AFBAT représentera un atout pour la formation professionnelle des jeunes et fournira également une aide importante pour les entreprises formatrices, les associations professionnelles et l'économie.

Le canton du Valais et la Fondation Werner Siemens avaient déjà signé en 2011 un accord d'un montant de 2.6 millions de francs pour le financement du projet « appui aux formations technologiques » (AFOTEC) d'une durée de cinq ans. Ses objectifs étaient de prévenir le chômage des jeunes et de lutter contre le manque de personnel qualifié en Valais. Le projet AFOTEC a connu une belle réussite puisque près de 1000 élèves ont participé aux plus de 4500 périodes de cours organisées. Dès 2012, le taux de réussite aux examens de fin d'apprentissage – près de 90% – dans les branches de l'industrie et de l'électrotechnique a démontré que les jeunes ayant suivi ces cours sont mieux préparés que dans le passé. C'est pourquoi la Fondation Werner Siemens a décidé de continuer à s'impliquer dans la lutte contre le chômage des jeunes en soutenant le nouveau projet valaisan AFBAT.

La Fondation Werner Siemens a été créée en hommage à Werner von Siemens (1816-1892), génial et visionnaire entrepreneur allemand qui, durant la seconde moitié du 19^e siècle donna une impulsion déterminante aux recherches en technique électrique, alors naissantes. La Fondation soutient des projets technico-scientifiques de très haute qualité.

Personnes de contact :

- **Christophe Darbellay, chef du Département de l'économie et de la formation
027 606 40 00**
- **Peter Kalbermatten, chef du Service de l'industrie, du commerce et du travail
027 606 73 05**